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Aos quinze de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, às dez horas e cinco minutos, a 1 

diretora de ensino Sabrina, presidindo os trabalhos, deu início à reunião do colegiado do 2 

curso técnico em informática integrado ao ensino médio. A diretora Sabrina saudou a 3 

todos os presentes e fez um breve relato histórico da eleição para coordenador ocorrida há 4 

poucos meses. Pontuou que na ausência de candidatos inscritos para o processo eleitoral foi 5 

convocada uma reunião do colegiado de curso para o dia nove de setembro do ano corrente, 6 

ocasião em que o professor Henrique, que já havia expresso a sua disposição a ocupar o cargo 7 

uma vez que não houve candidatos, comunicou aos presentes que seu nome estaria à 8 

disposição para ser referendado pelos colegas. Uma vez que naquela ocasião foi decidido por 9 

se agendar uma nova reunião na semana seguinte para deliberar sobre a matéria, dando mais 10 

tempo para possíveis nomes surgirem, a diretora de ensino perguntou se havia outro colega à 11 

disposição para exercer a coordenação de curso. A professora Cristiane se propôs, mas disse 12 

que retiraria o nome caso outro colega demonstrasse interesse pelo cargo. Disse que falou 13 

essa semana com o professor Henrique para que trabalhassem juntos, já que poderá ter de se 14 

retirar do cargo no próximo ano caso ingresse no doutorado. A diretora Sabrina agradeceu a 15 

professora Cristiane e lembrou a todos da necessidade de que se tenha também um vice-16 

coordenador, pensando também na eventual saída do coordenador da função para atender a 17 

outros fins. O professor Henrique confirmou o que disse a professora Cristiane, reiterando 18 

que prefere que a coordenação seja exercida por alguém da área técnica e lotado há mais 19 

tempo no curso. Frente a uma pergunta feita pela professora Cristiane sobre a vice-20 

coordenação, a diretora Sabrina confirmou que a escolha do vice-coordenador não está 21 

definida em regimento, mas é uma demanda da reitoria, a fim de evitar ter de emitir uma 22 

portaria a cada vez que alguém tenha de substituir o coordenador. O professor Henrique 23 

sugeriu deliberar sobre o nome do coordenador e que quem fosse indicado poderia 24 

posteriormente indicar o vice-coordenador. O professor Bruno sugeriu que o colegiado 25 

definisse os nomes da professora Cristiane e do professor Henrique para coordenador e vice-26 

coordenador, respectivamente, caso estivessem todos de acordo, ao que o professor Henrique 27 

respondeu, agradecendo, que não se interessava pela vice-coordenação. O professor Adriano 28 

destacou que, tendo já o nome de alguém para coordenador, o mais difícil já foi alcançado e 29 

que a Cristiane poderia depois indicar o nome do vice-coordenador. A diretoria Sabrina 30 

consultou o colegiado se seria referendado o nome da professora Cristiane para o cargo, que o 31 

fez por aclamação geral. A professora Cristiane agradeceu a todos e disse que faria o possível 32 

para prover nos próximos dias um nome para a vice-coordenação. A diretora Sabrina 33 
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ressaltou a importância da vice-coordenação como suporte e apoio ao coordenador. A 34 

diretoria de ensino em seguida dispensou o colegiado, saudando a todos e encerrando a 35 

reunião às dez horas e trinta minutos. 36 

Presentes: 37 

Sabrina Almeida de Araújo  38 

Bruno Botelho Costa  39 

Adriano Oliveira Santos  40 

Raphael Henrique Sanches de Carvalho e Silva 41 

Cristiane Moreira da Silva  42 

Jonas Soares Lana 43 

Nilton Miguel da Silva  44 

Viviam Lacerda de Souza  45 

Gabriela Almeida Kronemberger  46 

Cosme Conceição  47 

Esther Duarte dos Santos 48 


